
議員出前講座 生徒感想

・１８歳になったら選挙権があるので、それまでに
もう少し政治について考えたいです。
・選挙などのことについては、普段ふれることがな
く、将来必要なことだとはわかっていましたが詳
しくは理解していなかったので、今回の授業で詳
しく知れてよかったです。
・県や地域のことを考え、１８歳になったら選挙に
行きたいと思います。そして、県や地域について、
深く考えることができる大人になりたいです。
・選挙権を持っていなくても、議会に意見を提出す
れば話し合ってもらえることを知ったので、何か
自分でできることを考えてみようと思いました。

・県民の代表として、議会で議論したり、委員会に分か
れて調査や研究をしたり県議会議員の仕事を知ること
ができました。これから勉強することや今日、学んだ
ことを生かして１８歳から参加できる選挙に参加して
いきたいです。
・私たちと同じような男の子が、歩きタバコ禁止の案を
出すことで、議会で話し合い、それで実際に「歩きタ
バコ禁止条例」ができたり、小さな意見もこのように
大きく取り上げられるというのを知りました。
・議員の人達は、私たち市民のために、たくさんの政策
や制度を決めてくれていてありがたいです。請願や陳
情なども全く知らず、もう少し県議の人たちの仕事に
ついて知りたいと思いました。
・今日の話を聞いて、政治に興味を持つことができま
した。日本では様々な政治問題があるので、ニュー
スや新聞などよく見て考えてみたいなと思いました。
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